

PRESSEINFORMATION

Braunform schenkt Momente statt Geschenke

Weihnachten ist für Braunform mehr als ein Fest der Geschenke. Es ist die Zeit, innezuhalten und Verantwortung zu übernehmen. Deshalb verzichtet das Unternehmen bewusst auf klassische Weihnachtspäsente und schenkt stattdessen etwas, das wirklich zählt: Unterstützung für Menschen in besonderen Lebenssituationen.

Zwei Orte, an denen Fürsorge gelebt wird

Die Spenden in Höhe von jeweils 1.500 Euro gehen an das Haus Johannes in Bahlingen und die Villa Schwobthaler e. V. in Endingen. Beide Organisationen setzen sich mit großem Engagement für Menschen ein, die aufgrund von Krankheit oder Einschränkungen besondere Betreuung benötigen. Mit der finanziellen Unterstützung möchte Braunform dazu beitragen, den Alltag der Bewohnerinnen und Bewohner ein Stück heller zu machen.

Warum tut Braunform das?

Pamela Braun, Geschäftsführerin und Eigentümerin der Braunform GmbH, bringt es auf den Punkt: „Geschenke vergehen. Aber das Gefühl, nicht allein zu sein, bleibt. Genau das möchten wir geben.“ Für Braunform bedeutet unternehmerischer Erfolg nicht nur wirtschaftliches Wachstum, sondern auch gesellschaftliche Verantwortung. Das Unternehmen ist überzeugt: Wahre Werte entstehen nicht im Konsum, sondern im Miteinander. Deshalb setzt es sich dafür ein, dass Weihnachten für alle ein Fest der Wärme und Hoffnung wird.

Bildübersicht:



Spendenübergabe bei Haus Johannes e.V.
in Bahlingen



Spendenübergabe bei Villa Schwobthaler e.V.
in Endingen

Braunform im Überblick

Die 1977 durch Erich Braun in Bahlingen a. K. gegründete Braunform GmbH gehört heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich Kunststoff Formenbau. Das langfristig orientierte Familienunternehmen hat es sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für deren Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist als die mögliche Alternative. Das Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit 380 Mitarbeitern gilt das Unternehmen als wichtiger Arbeitgeber in der Region im Südwesten Deutschlands.